

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 26. Oktober 2023

Neue Elternbeiräte für die Kitas der Gemeinde Mainhausen

Mit dem Start eines neuen Kindergartenjahres stehen in jedem Jahr Neuwahlen für die Elternbeiräte in den Kindertageseinrichtungen der Gemeinde Mainhausen auf dem Programm. In den gemeindeeigenen Kitas wurden im September und Oktober dieses Jahres die Elternbeiratswahlen durchgeführt und für alle Einrichtungen konnten Elternvertreter gewählt und gefunden werden.

Elternvertreter, meist Elternbeiräte genannt, sind Vermittler zwischen der Elternschaft und den pädagogischen Fachkräften einer Kita. Die Arbeit der Elternbeiräte hat zum Ziel Anregungen und Wünsche von Seiten der Elternschaft gebündelt an die Einrichtungsleitung zu transportieren oder auch in Konfliktsituationen zu vermitteln und sich auch schützend vor die Fachkräfte zu stellen. Elternbeiräte sind somit ein wichtiges Sprachrohr für die Elternschaft.

Für eine gelingende Zusammenarbeit zwischen Einrichtungsleitung und Eltern ist es wichtig, dass Elternbeiräte eine vertrauensvolle und kooperative Basis für die Zusammenarbeit anstreben. So können sowohl Belange der Eltern als auch die Belange der Fachkräfte Gehör finden. Profiteure sind bei einer gelingenden Zusammenarbeit in jedem Fall die betreuten Kinder der Einrichtung.

Die Einrichtungsleitungen und der Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen freuen sich, dass auch für das Kitajahr 2023/2024 engagierte Eltern zur Mitarbeit in den Elternbeiräten gefunden werden konnten. Ebenso freuen sich alle Akteure auf eine gute, kooperative und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Auf den Kitaseiten des Onlineportals www.webkita.de/mainhausen finden Interessierte im Bereich „Infoportal“ Informationen zu den einzelnen Elternbeiräten der jeweiligen Kitas.